



Juni 2023

Liebe Eltern,

mit diesem Foto von der Aufführung der Märchenwerkstatt möchte ich Sie zum Schuljahresende sehr herzlich grüßen. Unter der Leitung von Claudia Klocke und Susan Deniz wurde das Stück „Hänsels Geburtstagsparty“ auf die Bühne gebracht und hat nicht nur den Schauspielerinnen und Schauspielern viel Freude bereitet, sondern ebenso dem begeisterten Publikum!

Hier haben Ihre Kinder ihr besonderes Talent unter Beweis gestellt, ebenso bei vielen sportlichen Wettbewerben und bei Mathewettbewerben. Nach dem Vizemeistertitel im Fußball und der erfolgreichen Teilnahme an den Mathewettbewerben haben Ihre Kinder weitere Erfolge erzielt. Bei der Sportabzeichenehrung des Kreises Herford haben wir alle gemeinsam den 3. Platz errungen, jedes Sportabzeichen zählt! Bei den Kreismeisterschaften in der Leichtathletik waren die Jungen und Mädchen so erfolgreich, dass wir als beste Schule im Kreis Herford abgeschnitten haben und deshalb zu den Bezirksmeisterschaften nach Bad Salzuflen eingeladen worden sind. Hier musste unser Team am letzten Mittwoch gegen neun andere Kreismeister aus dem Regierungsbezirk Detmold antreten und war sehr erfolgreich, wir sind Vizebezirksmeister geworden. Herzlichen Glückwunsch!!! Hier gilt mein Dank allen Sportlehrkräften und insbesondere Frau Pittelkow, die Ihre Kinder auf diese Wettbewerbe vorbereitet und begleitet hat.

Wir sind dankbar und freuen uns gemeinsam über große und kleine Erfolge, die wir alle miteinander in unserer täglichen Arbeit erreichen und erleben dürfen. Und wir bedanken uns bei Ihnen für die Werte, die wir teilen, Fairness, Vertrauen und Aufrichtigkeit.

Wir verabschieden unsere Schülerinnen und Schüler der vierten Klassen und wünschen ihnen Mut und Zuversicht für ihre neuen Wege auf den weiterführenden Schulen.

In diesem Sommer verabschieden wir Frau Bergmeyer, Frau Krampe und Frau Wehrung in den Ruhestand. Jede Kollegin hat sich in all den Jahren, die wir mit ihr zusammenarbeiten durften, stets mit allergrößtem Einsatz zum Wohle Ihrer Kinder eingebracht und unser Team bereichert. Wir sagen DANKE und wünschen unseren drei Kolleginnen alles Gute, Gesundheit und Glück und viele schöne Abenteuer und hoffen natürlich auf ein Wiedersehen!

Im Namen des gesamten Teams bedanke ich mich bei Ihnen, liebe Eltern,
auch für Ihre Unterstützung und Kooperation und
wünsche Ihnen und Ihren Kindern erholsame und schöne Sommerferien
Ihre Schulleiterin

Annelene Schulte

P.S.: Die Schule startet wieder am Montag, den 7. August um 08:10 Uhr für alle Klassen. Der Unterricht endet um 12:40 Uhr.